

José Miguel Redondo y Kathryn Godínez fueron los ganadores de la prueba.

Villanueva de la Cañada, broche de oro de la primera fase del VII Du Cross Series

Vva. de la Cañada, 9 de may.2016.- La etapa del VII Du Cross Series celebrada ayer domingo en Villanueva de la Cañada reunió a más de 320 participantes pese a la lluvia. Los duatletas José Miguel Redondo y Kathryn Godínez fueron los ganadores de la prueba. Los participantes tuvieron que realizar 4,3 km a pie, 15,4 km en mountain bike y otros 2,2 km a pie por El Pinar y el Parque Regional del Curso Medio del Río Guadarrama.

En la entrega de trofeos y regalos estuvieron presentes los concejales de Deportes, Cultura y Desarrollo Local, Rosa M^a García, J. Fernando Agudo Sánchez y Patricia Fernández respectivamente. El evento deportivo fue organizado por Timesporta con la colaboración municipal.

Circuito madrileño

La etapa villanovense es la cuarta de las siete que componen el Du Cross Series, un circuito de duatlón cross que se lleva a cabo en distintos municipios madrileños y que concluye el próximo mes de noviembre en la Casa de Campo de Madrid. Más información en www.ducrosseries.es